



DANIEL MARTÍNEZ

Grup Municipal
de C's

OCHO MESES DESPUÉS

Mientras redacto este artículo hace ya varios días que el Consejo de Ministros aprobó un nuevo Estado de Alarma, ratificado por el Congreso. A su vez, el gobierno de la Generalitat estableció una serie de medidas restrictivas para nuestra comunidad y con la finalidad de contener esta segunda ola de contagios por coronavirus.

Ya sabéis que utilizamos esta columna de opinión para trasladar la actualidad y actividad política de nuestro Grupo Municipal, así como nuestras iniciativas y propuestas que presentamos y debatimos en cada pleno. La última vez que nos dirigimos a vosotros fue en el número de marzo de este boletín municipal, antes de que la pandemia nos golpeará, y en el cuál, hablábamos sobre recogida selectiva de residuos y la importancia de la transparencia en la administración local. Sin embargo, la publicación del boletín, como tantas otras cosas, quedó suspendida hasta este número de noviembre.

Desde entonces y transcurridos ocho meses, nuestras vidas han cambiado por completo. La pandemia se ha convertido en una crisis global: sanitaria, económica y social. Durante estos ocho meses hemos vivido semanas muy duras con la población confinada, el sistema sanitario colapsado, con la situación crítica en muchas residencias y con la actividad económica, industrial y social paralizada. Como sociedad, sería un fracaso volver a ese escenario en las próximas semanas. Debemos seguir actuando con responsabilidad colectiva e individual y seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Lamentablemente, nuestra ciudad ha sido una de las más afectadas en Cataluña por la pandemia. Según una noticia publicada en El Periódico el pasado 10 de octubre y con datos extraídos de los registros civiles catalanes, desde el 1 de enero al 4 de octubre del presente año, Cornellà es la ciudad catalana con un mayor aumento porcentual de defunciones en comparación con 2019, aproximadamente el doble.

También el contexto socioeconómico en el que nuestra ciudad se enfrenta a esta crisis global es doblemente difícil. Cornellà tiene una renta per cápita por debajo de la media catalana y con cifras de paro por encima de ésta. Por ello, si no queremos que esta situación se agrave y cronifique, debemos trabajar todas las administraciones desde la unidad y el consenso para establecer las medidas esenciales de las que disponer con amplias herramientas sociales y económicas, para dar respuesta a las demandas y necesidades de las familias, los autónomos y las pymes.

Para finalizar, quiero expresar en nombre del Grupo Municipal de Ciutadans, nuestras condolencias a los familiares y amigos que han perdido a un ser querido por el Covid-19 y trasladar un mensaje de ánimo y fuerzas a aquellos vecinos que están en un hospital o en sus casas confinados por haber dado positivo en coronavirus.